



Síntesis de medios

27 de febrero 2024

Primeras Planas

Arrecian crímenes contra políticos
Utiliza SAT inteligencia artificial contra evasores
Magistrados exigen respetar Ley electoral
Inhibe Trump 19% de inversión global de empresas mexicanas
Migrantes de México aportan 324 mil mdd en impuestos a EU
SRE presiona en EU legalizar a 5 millones; Biden y Trump, a la frontera en campaña
Banco del Bienestar, con dos años de ganancias
Cementerio clandestino
¡Dominan a su bestia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Requiere personal atención a mujeres

Las autoridades capitalinas indicaron que habrá nuevos sectores prioritarios policiales y prevén mayor personal policial capacitado en temas de género, así como más abogadas mujeres que orienten a víctimas en las agencias del MP, **Marcela Figueroa**, titular de la **Subsecretaría de Desarrollo Institucional** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, destacó que 15 de los 72 sectores en los que se divide geográficamente la operación policial en la capital concentran la mayoría de llamadas de emergencia de violencia contra las mujeres, por lo que han enviado al personal especializado y ahora prevén aumentar tanto los elementos como la zona para operar. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [+ Chilango](#)

Un boxeador que es policía

Juan Martínez lleva una vida digna de superhéroe, donde el lujo y la finura quedan a un lado cuando combina sus dos profesiones: **policía auxiliar** y boxeador, es campeón plata de CMB, peso gallo. La injusticia social y el ejemplo de su padre fueron los motivos por los cuales ingresó a las fuerzas de seguridad. Ser boxeador profesional conlleva un nivel de dedicación, disciplina y entrenamiento que podría compararse con el esfuerzo, sacrificio y adrenalina a la que se enfrentan los **policías en la CDMX** todos los días. [El Universal](#)

En CDMX registran 6 accidentes viales por día en los que se ven involucrados ciclistas

Durante el año pasado, la CDMX registró cerca de 2 mil accidentes de tránsito que involucraron a ciclistas con un promedio de 6 casos diarios atendidos por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de enero a octubre de 2023. Estos eventos han resultado en personas lesionadas, atropellamientos y choques. [La Crónica de Hoy](#)

Doctorado Honoris Causa a destacados jueces

Durante una ceremonia en la Gran Logia del Valle de México fueron entregados varios reconocimientos a destacados impartidores de justicia de la CDMX, entre ellos Alejandra Beltrán Torres, Sonia García Beltrán y Manuel Alfonso Cortés, por parte del Colegio Internacional de Ciencias Forenses Jurídicas y Humanidades. **La Banda de Guerra de la Policía de Seguridad de la CDMX** fue la encargada de dar inicio a este solemne protocolo con la interpretación del Himno Nacional y los honores a la Bandera. [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

27 de febrero 2024

Cóndor da “raid” al hospital

Un helicóptero de la agrupación Cóndores de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladó a un joven que presentaba un traumatismo craneoencefálico severo. El paciente fue llevado al Hospital General, en donde se reportó su estado de salud grave. [El Gráfico](#)

Caos por bloqueos con taxis y motos

Bloqueos intermitentes en Insurgentes Sur, Periférico y Luis Cabrera y la confrontación de los manifestantes, taxistas y repartidores en moto, con automovilistas y policías dejaron al menos dos detenidos y cientos de retrasos. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detalló, a través de una tarjeta informativa, "la vialidad fue liberada de acuerdo a los protocolos establecidos para este tipo de situaciones, debido a la afectación que se produjo a la circulación en esta zona de la ciudad". [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Ladrón atacaba como ninja

Armado con unos chacos de metal, un hombre golpeó y atacó a una mujer en la colonia Santa Cecilia Tepetlapa, de la alcaldía Xochimilco. Vecinos de la zona desarmaron y golpearon al sujeto hasta que fue rescatado por **policías** que lo trasladaron al MP. [El Gráfico](#)

Rata sin vergüenza

Un sujeto fue detenido junto con un menor de edad, luego de asaltar a un niño y a su madre cuando intentaban vender una gorra de colección en calle Manuel Calero, en la colonia Santa Martha Acatitla Sur, alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Asesinan a hombre a golpes

Un hombre fue asesinado a golpes dentro de su domicilio en calle Central de Plomeros, en la colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. Tras los hechos, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** montaron un operativo por la zona y detuvieron a un sujeto en la esquina de la avenida Ferrocarril de Cintura y la calle Talabarteros, en la misma colonia. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Plomazos en fiestas chafas dejan 3 heridos

Tres personas lesionadas por impacto de bala fue el saldo que dejaron dos balaceras que se suscitaron en dos fiestas clandestinas. El primer caso se suscitó en una vivienda ubicada en calle Platino, de la colonia Felipe Ángeles, alcaldía Venustiano Carranza, en donde elementos del **ERUM** trasladaron a una pareja a un hospital con impacto de bala. En un segundo hecho, un hombre resultó herido por arma de fuego, después de que se suscitó una pelea en un baile que se llevó a cabo en San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policiacos** arribaron a los sitios, no se reportaron detenidos. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Cae por fraudes con agua y pipas

Elementos policiacos de la SSC detuvieron a una mujer que se hacía pasar por empleada del Sacmex para cobrar el pago del suministro de agua potable en unidades habitacionales y por supuestamente enviar pipas a quien lo solicitara. La detención se llevó a cabo cuando realizaba el cobro de agua al administrador de un edificio ubicado sobre la calle Marsella en colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#)

Barbero se defiende de gandallas

Dos sujetos fueron baleados tras intentar robar una barbería ubicada en calle Juan Álvarez, de la colonia Campamento 2 de Octubre, en la alcaldía Iztacalco. Al lugar arribaron **elementos policiacos**, quienes detuvieron al dueño de la barbería y lo trasladaron al MP para deslindar responsabilidades. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

27 de febrero 2024

En su cumpleaños, joven ve morir a su amigo

Tres amigos fueron baleados desde una motocicleta en marcha cuando se encontraban en calle Yuncas, de la colonia Segundo Reacomodo Tlacuitlapa, alcaldía Álvaro Obregón. El saldo fue de un muerto y dos heridos, quienes fueron trasladados a un hospital cercano. **Elementos policiacos** detuvieron a dos probables responsables. [El Gráfico](#)

Sigue la esperanza de localizar a Pamela

Continúa la incansable búsqueda de Guadalupe Pamela Gallardo Volante, pues su familia hace todo y recurre a todo para localizarla a través del colectivo "Hasta Encontrarle Ciudad de México", en la zona boscosa de la carretera Picacho-Ajusco. En la búsqueda se encuentran **policías de la SSC**, adscritos al área canina; los perros rastreadores olfatean y gracias a uno de los caninos se logró el hallazgo de restos óseos. [La Prensa](#)

Cruz Azul-Chivas, de la J10, al Azteca

"Con el objetivo de generar las mejores condiciones posibles en un ambiente familiar, la **SSC** ha solicitado formalmente a la Liga MX el cambio de sede del partido Cruz Azul-Chivas de la Jornada 10 del Torneo Clausura 2024, el cual se llevaría a cabo en el Estadio Ciudad de los Deportes". [Basta](#)

Urgen expedir Ley de Seguridad Privada

El presidente del Consejo Nacional de Seguridad Privada, Raúl Sapién, señaló que es importante regularizar y fiscalizar a las **policías auxiliares y complementarias** toda vez que no brindan seguridad pública, pero venden servicios de seguridad privada, tanto a nivel municipal, estatal y federal. [Basta](#)

Reconoce el Banco Mundial plan sobre género y movilidad del gobierno local

El Banco Mundial reconoció el trabajo realizado por el GCDMX en materia de política de género y movilidad. Nadjeli Babinet Rojas, encargada de la publicación del informe, en el eje de seguridad, destaca la atención a los casos de violencia sexual a partir de lineamientos claros dentro de los organismos del transporte concesionado, obras de infraestructura como luminarias, cámaras y mecanismos de atención más oportunos, y sensibilización, sobre todo de operadores hombres que trabajan en el sector. [La Jornada](#)

Arriesgan patinadores su vida en Río Mixcoac

En redes sociales se viralizó un video en donde se ve, al menos, a 10 patinadores violando el Reglamento de Tránsito en el Deprimido de Mixcoac, actividad cada vez más frecuente en las calles importantes de la CDMX. Los peatones que no cumplan con el Reglamento de Tránsito pueden ser amonestados o sancionados por **agentes autorizados para infraccionar**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Disminuyen 28% índices de violencia en la alcaldía M. Hidalgo, afirma Tabe

Los resultados de la estrategia BlindarMH, durante el primer año de gobierno, bajó 20 por ciento los índices delictivos; el segundo, 15 por ciento, y en este tercer año ya se registra una reducción del 28 por ciento, afirmó el alcalde Mauricio Tabe. Esta última semana registró un 39.39% de disminución de delitos de alto impacto, de acuerdo con el **reporte de la SSC**. Tabe anunció el reforzamiento de la estrategia **Blindar MH**, que ahora tendrá 14 nuevas patrullas para intensificar la vigilancia en la demarcación y atender también los llamados de emergencia de mujeres víctimas de violencia. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Universal](#)



Síntesis de medios

27 de febrero 2024

MH trabaja para reducir los niveles de ruido

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, informó que han realizado diversas acciones para reducir la cantidad de ruido en la demarcación. Por ejemplo, dijo, en la colonia Tlaxpana había un problema de chelerías que generaba mucho ruido, que se ha logrado disminuir gracias al apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#)

Columna La Voz del Centro: Coordinación con buenos resultados / Guillermo A. Gazal Orduña

Esta vez destacaremos en nuestra columna el trabajo de la FGJ y a sus funciones por la efectiva coordinación que se ha tenido entre esa dependencia, la PDI, la **SSC** y la sociedad civil, en varias reuniones que ha tenido PROCENTRHICO AC, junto con afiliados que han sido víctimas de delitos. [El Gráfico](#)

Columna Circuito Interior

El mismísimo Nazario Norberto convocó a un foro que se celebrará hoy en Donceles para abordar la transición del sistema de seguridad ciudadana hacia una política de paridad de género. ¿Retador, no? Sobre todo, viniendo del diputado que ya fue sentenciado por Tribunal Electoral de la CDMX como persona agresora de violencia política en razón de género contra la panista Luisa Gutiérrez. Habrá que ver si habla de su caso o ¡ni al caso! [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Artículo: Ruta vs. violencia de género

Hay una nueva ruta para el combate a la violencia de género en la capital con dos enormes vertientes. Más de cuatro mil 700 casos de riesgo feminicida han sido identificados desde septiembre de 2022; 250 por ciento más feminicidas detenidos; 118 mil casos de violencia atendidos por policías y más de cinco mil agresores llevados al MP, según los datos de la **subsecretaria de la SSC, Marcela Figueroa**, y del encargado de la FGJ de la CDMX, Ulises Lara. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

“El Negro” tuvo una vida corta rodeada de crimen

Un joven identificado como “El Negro”, presunto integrante de La Unión Tepito, fue asesinado a balazos en calle Aztecas, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Tras el ataque los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. Según reportes policiales el occiso contaba con antecedentes penales. [El Gráfico](#)

¡Cae limpiacristales desde 17 pisos!

Un limpiacristales cayó de más de 25 metros de altura, mientras laboraba en una de las torres del Conjunto Habitacional Puerta Toreo, en calles de la colonia Argentina Poniente, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos, quienes confirmaron el deceso. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Acaba taquero agresor en el Centro Psicosocial

Un taquero que amenazó a una mujer con un cuchillo afuera de la estación del Metro Chilpancingo, cuyo video se hizo viral el fin de semana, fue vinculado a proceso por el delito de tentativa de homicidio y debido a su situación fue remitido al **Centro Varonil de Rehabilitación Psicosocial**. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

27 de febrero 2024

Justicia

Suben 57% procesos por feminicidio

Ulises Lara López, encargado de la FGJ, rindió el Informe Mensual de Resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres. "Tenemos al menos contabilizadas 13,813 agresores, esto significa que seguimos teniendo esto como un fenómeno real en la sociedad y tenemos que buscar no solamente con la impunidad sino con la construcción de cultura para que este tipo de fenómenos dejen de ocurrir". La FGJ reportó un aumento de 57 por ciento en el número de personas vinculadas a proceso por el delito de feminicidio en los últimos cuatro años. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Dan tres años de cárcel a 4 personas ligadas al atentado vs Ciro Gómez

Cuatro de cinco mujeres ligadas al grupo criminal que atentó contra el periodista Ciro Gómez Leyva, el 15 de diciembre de 2022, fueron sentenciadas ayer a tres años y 11 meses de prisión, al declararse culpables del delito de asociación delictuosa. En un operativo, **policías de la SSC** detuvieron a varios implicados, en enero de 2023. [El Financiero](#) / [El Universal](#)

Imagen Destacada

EL UNIVERSAL
EL ÚNICO DIARIO DE MÉXICO



POLICÍA CAMPEÓN